



Pourquoi les mains ?

Saviez-vous que la principale façon de transmettre les microbes est par les mains ?

Les mains transportent des micro-organismes. La désinfection des mains :

- Réduit ce portage de bactéries et virus
- Vous protège et protège le résident et les équipes
- Evite la contamination

Garder vos mains désinfectées est la meilleure chose que vous, les résidents et l'équipe de professionnels puissent faire pour prévenir la transmission des infections à d'autres personnes.

Vos proches âgés sont plus fragiles.

Protégez-vous, protégez-les.

